
Martin Bader
Beitrag von „lou1879“ vom 20. Dezember 2008, 19:32

Und ihr meint, wenn der Vertrag nur bis 2010 anstatt bis 2011 gelaufen wäre , hätte der KSC
nicht mehr die Wahnsinnssumme von 150.000 für ihn gezahlt ?
Also ich weiß nicht..
Ich kann mich des Gefühls nicht erwehren , dass man ihn wirklich längerfristig halten wollte,
zum Zeitpunkt der Vertragsverlängerung.
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